

豊坂っ子通信

令和2年度
豊坂小校長室だより
R2・6・26
No. 4
発行 本多 宣子

学校再開 1 か月

暑くなりましたが、仲間と頑張っています

幸田中・南部中学区の分散登校から始まった本年度の学校生活も、1か月が過ぎました。「新しい豊坂っ子生活」「今、みんなで3つの密（密閉・密集・密接）を避ける」、「心はちかく、間はあける」を心に置き、子どもたちは暑くなった中でも声をかけ合いながら過ごしています。



本年度は、各教室において個々に離れた前向きテスト隊形の机配置で、教育活動を行っています。1学期中は、主要教科（低学年：国語・算数・生活、中学年：国語・算数・理科・社会、高学年：国語・算数・理科・社会・外国語）を中心に授業を進めていますが、体育以外の他教科は、各学級教室で工夫して授業を行ってきました。図工は机いっぱい広げて描いたり、音楽は歌を歌うことを避けて自分の席で身体表現やリズム打ち

・鑑賞を主に行ってきました。例年とは異なる環境のなかでも、子どもたちは前向きにとらえ、1時間1時間を仲間とともに頑張っており取り組んでいます。

先日、幸田町教育委員会より示されたように、「幸田町はレベル1に相当」を受け、感染症対策をしながら徐々に特別教室を使用し、楽器を活用するなどの内容も取り組み始めました。子どもたちの生き生きとした表情が、さらに増えたように感じています。



また、パンや麺の個包装配膳から始まった給食は、ご飯給食も提供されるようになり、通常の献立となってきました。1年生の子たちは、初めての学校給食の当番にも慣れ、上手に準備ができています。給食中も前向き、会話はしないで食べるという状況ですが、どの学年も放送委員会の子たちが流すお昼の校内放送音楽を聴きながら、給食の美味しさを味わっています。そして、牛乳も最後まで飲みきり、「全部食べたよ」「完食、おいしかった」などと給食の時間も楽しんでいます。



さらに6月8日からは通常日課となり、低学年下校・高学年下校となりました。教師引率指導の2週間が過ぎて通常の下校となった低学年下校では、2年生の代表が1・2年生全員の前に立ち、司会をしています。そして、「さようなら」の前には、「交通安全誓いの言葉」として、「道草をしないでさっさと帰ります」とか、「3列以上になったり、班同士の追い越しはしません」などを確認し、安全に下校できるよう心がけています。その後、通学班

ごとに2年生が先頭や後ろを歩き、優しく連れて帰る姿が見られ頼もしく感じています。子どもたちの頑張りと、子どもたちの下校を通学路まで出て迎え見守ってくださる保護者の皆様のおかげで安全に下校できています。(感謝、感謝) 暑くなりましたが、頑張っている豊坂っ子たちです。



6月の豊坂っ子生活の一場面

6年生との温かいつながり



《すてき発見》

コロナの影響によりたてわり班活動ができない状況の中、6年生が理科で色染めしたカーネーションを各学級にプレゼントしました。また、1年生には「初めまして」自己紹介カードを渡しました。1年生からお返しにカードを受取り、今年度版の温かいのつながりを築いています。

4年生以上、委員会活動開始

《すてき発見》

4年生は初めて委員会に入り、毎日の当番活動も始めました。5・6年生は経験を生かして4年生に伝えています。それを受けて真剣に取り組む4年生、立派に高学年の仲間入りです。



放課は運動場やビオトープで楽しく



《すてき発見》

暑くても天気の良い日は運動場に元気な子どもたちの姿がいっぱい見られます。学年をこえて一緒に遊んだり、虫をつかんだり仲間とかわり、楽しい時間を過ごしています。

全学年、毎日楽しみに栽培活動

《すてき発見》

ナスと米作りはもちろん、全学年が栽培の世話と観察に真剣に取り組んでいます。



《お知らせ》

その1 文部科学省からのマスクについて

今週、2枚目のマスクが届きましたので配付しました。ご活用ください。

その2 7月20日～8月の授業日下校方法について

本日、7月の予定とバス下校該当児童には下校バスのお知らせを配付しました。本年度授業日となる7・8月の気温を考え、下校バスを利用した一斉下校とします。なお、8月24日から28日は午前日課の一斉下校となります。詳細は後日連絡します。ご理解とご協力のほどお願いいたします。

